

## Weihnachtsbörse des SGSSV gemeinsam mit dem Philatelistenverein Bern

Bruno Zeder, sgssv.zeder@gmail.com

Die Börsen des Philatelistenvereins Bern im Kirchgemeindehaus der St. Antoniuskirche in Köniz haben eine lange Tradition. Unser Verein ist immer mit vielen Mitgliedern vertreten. Dieses Jahr trommelte der Engagierte Leiter der ArGe Ansichtskarten speziell diese nach Bern zusammen, um sich auf die grossen Ereignisse im kommenden Jahr einzustimmen. Und wie die Sammler kamen: in Scharen! Sogar unserem Neumitglied Roland Gyger war der Weg aus dem Toggenburg nicht zu weit. Da wurde diskutiert, gefachsimpelt und selbstverständlich auch gekauft. Überall zufriedene Gesichter.

Herzlichen Dank an Andreas Kuske und Markus Sinniger, die keinen Aufwand gescheut haben, dies und das anschliessende gemeinsame Mittagessen zu organisieren, bei dem der Schreibende leider nicht dabeisein konnte. So macht Philatelie Freude!



Der Blick in das geräumige Lokal, das sich ideal für diesen Anlass eignet, zeigt den Grossaufmarsch und das rege Interesse.



Am Stand des SGSSV durften die Publikationen unserer Mitglieder als Auslage nicht fehlen, der Flügel beim Eingang eignete sich bestens als Blickfang!